

別記様式第3号（第4関係）

ウェブサイト用

警察署協議会開催状況

■ 珠洲警察署協議会（令和2年度 第2回）

開催年月日	令和2年11月30日（月）
委員出席数 (定 数)	6人 (7人)
主な議題	1 管内の治安情勢説明 2 委員からの意見・要望等
主な意見・要望等の状況	1 周囲の方から、今年は新型コロナ感染症の影響により、自宅にいる時間が増えたために特殊詐欺に関する電話を受けることが多くなったり、押し買いに遭い、なかなか帰らなくて困ったという話を聞いております。珠洲署において被害・相談等はありますか。 2 交通死亡事故のあったトンネルの照明についてですが、夜は明るいのに、薄暮時等は薄暗く、一番危険な時間帯にどうしてそうなっているのでしょうか。
措置(説明)状況	1 本年度、当署の特殊詐欺の被害認知は1件です。自宅を訪れた業者に貴金属やアクセサリー等を強引に買い取られてしまう押し買いの被害の認知はありませんが、押し買いとは断定はできないものの、そのような内容の電話があったとの相談を受理しております。 このような被害を防止するためには、 断るときは、はっきりと断る等、明確な意思表示をすること 業者が帰らないときは、警察に通報すること 等に心掛けることが大切です。 2 道路管理者によれば、トンネル内の照明については、入口、内部、出口の3つに分けて照明を管理し、内部を見やすくするよう工夫しているそうです。入口と出口を明るくして、内部をやや暗くするというような構造が一般的です。トンネル内が明るすぎると、出口で幻惑が起こって危険なことから、トンネル内の明るさを外の明るさに近くなるようにセンサーで調整しているとのことです。
備考	